

# Amor secreto

Rosie Marie



## Capítulo 1

Hola Karen mi hermosa Karen, me preguntó ¿ como surgió nuestra relación? fue quizás cosas del destino o de la vida, hoy en estas redes sociales es fácil contactar amistades de tiempo atrás o amistades nuevas.

Cuando te conocí tuve siempre la inquietud de saber todo de ti, me gustaba la atención que me ponías cuando conversábamos y hoy tiempo después, hemos perdido esa relación, en un principio cuando decidí que fueras mi amiga algo me decía que sería para siempre.

- Igual me pasa a mi Antony, desde que te conozco eres como mi salvador en mis días terribles, estas siempre allí, escuchándome pero no todo es perfecto, mi novio se enteró de nuestra amistad y ha hecho todo un escándalo, como si el no tuviera amistades.

Tu llegaste en un momento difícil para mí, mi novio y yo habíamos terminado porque el me engaño y yo lo volví aceptar, atravesaba por esa estúpida situación donde uno, no está segura de la persona con la que vive, pero porque volver, porque caer de nuevo en eso, estúpida mil veces estúpida que soy . Pero a tí amigo nunca te dije la verdad, solo te conté que nos habíamos peleado por todo, menos por la verdadera razón, mi vida estaba muy mal pero tú nunca lo percibiste.

Te di una imagen de mi tan perfecta, que tú con el trato diario me llegaste a poner en un pedestal de la perfección, tanto fue nuestro trato, que anhelaste conocerme y estar cerca de mí, pero tu pensabas que la relación con mi novio iba muy bien y jamás te atreviste a proponerme algo indebido.

Yo sentía en tus palabras el amor y la desesperación, por no tenerme cerca y yo con tal de salir de esa pesadilla con mi novio, alimentaba esa relación que según era amistad que equivocados, estábamos perdidamente enamorados.

Tanto que teniamos nuestro propio lenguaje, donde ocultábamos nuestro afecto, y todo porque los dos ya estábamos comprometidos con otras personas, no pudimos consolidar eso que sentíamos. Recuerdo cuando nos conocimos en persona, tú me enviaste un mensaje para decirme que estabas en camino, quería verte y espere a que llegaras.

Cuando te vi lo único que quise fue abrazarte y tu hiciste lo mismo y me diste un beso, notaste mi nerviosismos pero no te importo, querías saber todo de mí, yo te vi guapísimo te habías esmerado en tu atuendo y yo

igual,quería que me vieras radiante, nuestro encuentro fue maravilloso.

Platicamos intensamente queríamos que aquel momento no pasara, pero hoy todo aquello es un recuerdo, quizás los dos tuvimos miedo de cambiar nuestra vida y no dimos el siguiente paso, y todo a raíz que te conté que mi novio se había molestado mucho con nuestra relación, tú ya no quisiste continuar más y poco a poco me fuiste sacando de tu vida.

Al principio me dejaste de escribir, ya no te conectabas en el chat después me borraste de tus contactos y me dijiste que no sabías que había pasado y así hasta que se perdió nuestra amistad o nuestro amor secreto. Hoy Antony me despido de ti, será lo mejor, porque es muy difícil para mí tener este sentimiento y saber que nunca podremos estar juntos. Ni uno de los dos no atrevimos a seguir con este amor, o esta ilusión.

Porque en el chat tu eres el hombre perfecto para mí, me escuchas me comprendes, me das consejos y me apoyas en cualquier decisión que tome. Para ti no existía nadie más, quien no se iba enamorar con esas palabras y tantos detalles que tenías conmigo, hasta pronto amigo o porque no decirte mi mas gran AMOR... nunca te olvidare y viviras siempre en mi corazón, la gran distancia que nos separa, nos ayudara a seguir con nuestras vidas...Te amo.

Despues de tanto tiempo nos volvimos encontrar en internet, pero ya no existe nada, fue una gran sorpresa ver tu mensaje aunque solo asi nos comunicamos ya que nuestras cuentas se bloquearon o las bloqueaste. Aunque tu me juras que no lo hiciste, en realidad no se por que aun sigo platicando contigo, tu solo lo haces cuando yo te dejo algun mensaje, tu nunca quieres saber de mi.

Platicamos pero tus platicas ya no son como antes, solo contestas lo que te pregunto, quizas me hace ilusion el hecho de que me hacian muy feliz tus conversaciones es por eso que lo hago cuando tengo fastidio en vida diaria cuando me siento incomprendida y abandonada.

Aun no se porque me eliminaste de tus amigos, si todo iba bien, pasabamos buen rato platicando, quizas en la ultima conversacion todo estaba bien, tu no me insinuaste que me fueras a quitar del chat y de la noche a la mañana ya no era tu amiga de las redes... fue mejor asi quizas los dos nos estamos ilusionando demaciado y las platicas ya eran muy a menudo y a cada rato.

Yo sentia una desesperacion por saber de ti, hay veces me aguantaba y no te escribia, pero creo que a ti te pasaba lo mismo y eras tu quien me escribia dandome los buenos dias, o al contrario yo te escribia. Nunca sabre la razon por lo que paso esto,pero esta expericiencia no la olvidare. Son mejores las relaciones cuando hablas en persona. Quizas por chat uno se hace ilusiones, y todo es perfecto, hasta se inventa uno una vida y la

persona es la mejor que haz conocido y te parece maravillosa, me despido de ti y no quiero saber mas de ti , tu me eliminaste de tu vida y yo me despido para siempre. Despues de casi un año vuelvo a saber de ti, no se si fue Dios o el destino el que hizo eso posible, hoy un dia como cualquier otro tengo una gran inquietud, por saber de ti, en facebook ya ni siquiera aparece tu cuenta la haz cerrado, hoy otro dia mas la he checado con la esperanza de que la hayas vuelto abrir.

Un presentimiento extraño me invade, y lo unico que se me ocurre es marcarte a tu celular, marco y me entra un gran nerviosismo, tu contestas pero no conoces mi numero, preguntas quien es quien habla yo sin saber que hacer te digo que me equivoque que marque mal. Pasan unas horas y me devuelves las llamada y ahora soy yo la que no contesta. Me siento mal por no hacerlo y lo unico que se me ocurre es mandarte un whatsapp diciendo perdon me equivoque no era a ti a quien queria marcar, tu me respondes disculpame a mi no conoci tu numero de celular, por eso preguntaba insistentemente quien era.

Nos saludamos y tu me preguntas si me puedes marcar a lo que yo te contesto que si. Me invaden unos nervios terribles pero espero tu llamada timbra el telefono y contesto un tanto nerviosa, me preguntas que como estoy y te digo que muy bien, a lo que tu me dices yo estoy muy mal estoy pasando una etapa de mi vida muy dificil. Tengo muchos problemas ya vez qu me case, pero resulta que engañe a mi esposa y ahora estamos en unos pleitos terribles, de eso ya hace tiempo, resulta que hace como cinco años paso eso, y ahora el pasado vuelve la mujer con la que engañe a mi esposa le conto todo sobre nuestra relacion y hoy estoy que no se que hacer, por eso al ver tu llamada senti un gran alivio amiga en medio de esta pesadilla, yo se que tuvimos una gran amistad pero se fue perdiendo, todo por que yo me enrede con esta persona y hasta del chat te quite.

Estoy con mi esposa pero ella no me perdona del todo hablamos del divorcio pero ella tambien se niega no se que quiere y la pasamos de pleito en pleito. Amigo me haz dejado sin palabras se que hace mucho que no hablamos, pero aun sigue estando la confianza, pero ahora se porque dejaste de comunicarte conmigo no fuiste capaz de decirme en el problema que te habias metio, pero ni modo amigo a lo mejor si me lo hubieras dicho en su momento me hubiera sentido muy defraudada por ti por que yo te tenia en un pedestal te admiraba tanto, me encantaba tu forma de ser y hoy resultaste ser traicionero, amigo no se que decirte pero en verdad deseo que todo se arregle con tu esposa y de mi parte hoy sera la ultima vez que sabes de mi, no puedo seguir siendo tu amiga por que yo llegue amarte, y tu me sacaste de tu vida y todo por que habia otra persona para ti mas importante.